



東野幌小学校
ふくろうの会

R7. 5. 27 NO.1

子どもたちの見守りありがとうございます

令和7年度は、新たに81名の新1年生を迎えて、全校児童519名でスタートして2ヶ月が過ぎようとしています。皆様のおかげで登下校時に大きな事故もなく、子どもたちは毎日元気に登校しております。心より感謝申し上げます。

さて、今年度第1回目の「地域保全に関する代表者会議（ふくろうの会代表者会議）」が5月22日に行われました。出席された皆様から、登下校中の見守り活動の様子等につきましてのご意見・ご感想をいただきましたので、ご報告させていただきます。

- 特に問題とみられる行動は把握していません。1年生も相当慣れてきており、あいさつは良好です。
- 毎日元気に「おはようございます。」とあいさつしております。
- 大人も清々しい気持ちにさせてくれており、元気をいただいております。
- 朝のあいさつは大変良くできています。
- 交差点での横断は素早く行動しています。
- 児童たちは明るく、元気にお礼とあいさつをしています。
- 礼儀正しいです。
- 新1年生は、親または兄姉に連れられ、若しくは2~3人の1年生グループで登校するなど、徐々に慣れてきたようです。
- さくら公園前横断歩道を渡る児童は、交通安全指導の指示通りに横断しています。三方向の歩道案内をしている場合でも、待って指示通りに横断する習慣になっております。
- 挨拶は学童が90%前後、大きな声で小生も笑顔になります。
- 挨拶のできる子が多い印象です。
- 唐突に走り出したり、信号の点滅を見て横断中に急に引き返したりというようなこともなく、例年より安心して見ていただけます。
- ポケットに入れたまま歩く子はいますが、こちらの顔を見ると思い出したように手を出してくるので、少しずつでも声かけの効果は出ているのかなと思います。

ふくろうの会について

「ふくろうの会」は、かつて地域に不審者が出没するなどしたため、子どもたちが安心して生活できるよう、保護者有志が声を掛け合い、平成13年6月に活動を開始しました。その後、各自治会が独自に安全指導やパトロールを始め、子どもたちが安心して過ごせる地域づくりが加速しました。

平成22年度には、PTA組織を改革し、PTA会員全員が「ふくろうの会」として活動を行うこととなりました。今年度も「自分たちの子どもが安心して生活していくよう見守っていこう」という本来の主旨を大切にしながら、ふくろうの日、交通安全指導日（割当による見守り）の活動をはじめ、自主的なボランティア活動等につきましても、会員の皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

【協力体制について】

- 毎月1回「ふくろうの日」を設定し、安全指導の強化を図っています。

☆今年度のふくろうの日：4/30、5/28、6/25、7/23、8/27、9/24、10/28、11/26、12/24、1/28、2/25

